\$671.579 Vpe pág: \$1.156.324

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.156.324 Ocupación:

Audiencia

8.100 8.100 58,08%

Sección: Frecuencia: 0



PREVENCIÓN CLAVE

Servicio Agrícola y Ganadero de Biobío realiza vigilancia sanitaria en apiarios

Diario Concepción

De manera de conocer el estado sanitario de las colmenas, funcionarios y funcionarias del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Biobío, se encuentran realizando actividades de vigilancia sanitaria en distintos apiarios de la Región, las que se enmarcan en el plan anual definido por la institución.

Es este sentido, el director regional del SAG Biobío, Roberto Ferrada, participó de una inspección al apiario de la familia Paine, en la comunidad de Butalelbun, Alto Biobío.

"Estamos en el Valle del Queuco en Alto Biobío realizando la inspección de un apiario - que consiste en la inspección visual de las colmenas- orientado a identificar la presencia de enfermedades exóticas o endémicas que afectan la producción de miel, lo que nos permite garantizar que estamos libres de ciertas enfermedades de cuarentena asociadas a la producción melífera, en particular en la región del Biobío y que también sirve de base emitir, a futuro, toda la documentación necesaria para los países que son recibidores de este noble producto", indicó Ferrada.

En cuanto a la vigilancia realizada en los apiarios, comentó que "este es un proceso bastante meticuloso, que requiere bastante paciencia, pero también calma para no estresar a las abejas. Esta es una actividad que hacemos en conjunto con el o la productora".

En la relación al trabajo de las funcionarias del SAG que visitaron el apiario, la productora Alicia Esta iniciativa tiene como finalidad detectar en forma oportuna la presencia de algunas enfermedades exóticas y endémicas que afectan a las abejas.



Paine destacó que "yo creo que es súper necesaria la visita del SAG, nos damos cuenta que, si o si debe estar inspeccionado todo lo que tenga que ver con la alimentación. ver que la miel es natural, no tiene químicos... las abejitas de todo lo recolectan es su alimento natural, acá todo es natural".

La vigilancia de enfermedades animales es un importante componente del programa de trabajo del servicio, ya que permite disponer temporal y espacialmente de información sanitaria actualizada respecto de las principales afecciones animales presentes en el país; y contar un sistema de detección temprana de enfermedades ausentes en Chile, con el objeto de activar las acciones tendientes a contener y eliminar el agente causal.

En el caso de enfermedades exóticas que afectan a las abejas, el SAG realiza inspecciones para determinar la presencia o ausencia

del pequeño escarabajo de la colmena o Aethinosis y de Tropilaelapsosis, y en enfermedades endémicas se realizan muestreos para loque americana, loque europea, varroosis y acarapisosis.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

